



06.07.2018

Dezernat 1 - Allg. Verwaltung, Finanzen und Schulen

Gesundheitscampus in Bad Säckingen: Medizinkonzept

Beschlussvorlage

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus	Zuständigkeit
Kreistag	18.07.2018	öffentlich	Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag nimmt das Medizinkonzept Gesundheitscampus am Standort Bad Säckingen und die weiteren Inhalte und Vorschläge zur Projektentwicklung zur Kenntnis.

Sachverhalt:

Der Kreistag hat in seiner Sitzung am 13.12.2017 dem Angebot der gök Consulting AG zur Entwicklung eines sektorenübergreifenden Gesundheitscampus in Bad Säckingen mit einer finanziellen Beteiligung des Landkreises an der Erstellung des Konzeptes zugestimmt. Der Landrat wurde beauftragt, im Rahmen der Beteiligung des Landkreises sämtliche notwendigen Schritte für die Erstellung der Campuskonzeption in die Wege zu leiten.

Das Projekt zur Weiterentwicklung des Gesundheitsstandortes Bad Säckingen durch die Realisierung eines sektorenübergreifenden Gesundheitscampus wird in gemeinsamer Trägerschaft der Stadt Bad Säckingen, dem Landkreis und der Spitäler Hochrhein GmbH zusammen mit Vertretern der gök Consulting AG im Rahmen einer Lenkungsgruppe verfolgt.

Die Module

1. Medizinische Ausrichtung
2. Flächenprogramm
3. Wirtschaftliche Bewertung des Gesundheitscampus

wurden seitens der Beraterfirma gök Consulting in enger Abstimmung mit den Beteiligten zwischenzeitlich erarbeitet, der Lenkungsgruppe vorgestellt sowie gemeinsam beraten.

Am 03.07.2018 waren die Beteiligten der Lenkungsgruppe - Landkreis, Stadt Bad Säckingen, Spitäler Hochrhein GmbH und Vertreter von gök Consulting - gemeinsam in Stuttgart, um sich mit dem Sozialministerium über das Medizinkonzept am geplanten Campus abzustimmen.

Das in Stuttgart den Vertretern des Sozialministeriums vorgestellte Konzept wird durch den Vorstand der Beraterfirma gök Consulting, Herrn Dr. Jörg Risse, präsentiert. Über weitere Inhalte und Vorschläge zur Projektentwicklung wird in der Sitzung berichtet.

Dr. Martin Kistler
Landrat